

Vladislav Fedorov und Nikolai Studenikin

Foto: Younes Shiraz Pour

**Nikolai Studenikin** und **Vladislav Fedorov** kennen sich seit ihrer Studienzeit aus Moskau und treten bereits seit mehreren Jahren erfolgreich als Gitarrenduo auf. Sie studieren aktuell als Duo den Master Kammermusik bei Prof. Hans-Werner Huppertz an der HfMT Köln | Aachen. Ihr Programm ist breitgefächert und umfasst sowohl Originalwerke für klassisches Gitarrenduo als auch Transkriptionen für diese Besetzung.

Wichtige künstlerische Impulse konnten sie u.a. bei Meisterkursen mit Sergio und Odair Assad erhalten.

Vladislav Fedorov wurde in Karaganda in Kasachstan geboren. Er studierte am Gnessins College in Moskau, an der "Accademia Chigiana di Siena" in Italien und von 2012 bis 2019 an der Musikhochschule Köln, wo er seinen Bachelor und Master in der Klasse von Prof. Roberto Aussel erfolgreich abschloss. Er besuchte zahlreiche Meisterkurse bei international anerkannten Künstlerlnnen (u.a. Oscar Ghiglia, Carlo Marchione und Aniello Desiderio). Als Preisträger zahlreicher internationaler Wettbewerbe spielte Vladislav Fedorov bereits in der staatlichen Kapella in Sankt Petersburg, dem Konzertsaal der Russischen Akademie der Musik, dem Konzertsaal des Moskauer Konservatoriums sowie in vielen anderen renommierten Konzertstätten im In- und Ausland. In den Jahren 2011 und 2012 führte er zusammen mit dem "Orchester da Camera e da Chiesa" Lauten- und Mandolinenkonzerte von A. Vivaldi auf. Er ist ein begeisterter Pädagoge und hat aktuell einen Lehrauftrag an der Musikschule der Stadt Rheinbach inne.

**Nikolai Studenikin** wurde in Simferopol auf der Halbinsel Krim in der Ukraine geboren. Nach seiner Schulzeit studierte er ebenfalls zunächst am Gnessins College in Moskau bei Anastasia Bardina und wechselte 2015 an die HfMT Köln | Aachen in die Klasse von Prof. Hans-Werner Huppertz. Dort schloss er 2019 sein Bachelor- und 2022 sein Masterstudium mit Bestnote ab. Wichtige künstlerische Impulse erhielt er bei zahlreichen Meisterkursen, u.a. bei Aniello Desiderio, Zoran Dukić und David Russell.

Er nahm erfolgreich an internationalen Wettbewerben teil und wirkte an CD- und Videoproduktionen mit. Sein großes Interesse liegt in der Kammermusik. In unterschiedlichen Besetzungen tritt er regelmäßig in Konzerten in ganz Europa auf.

Daneben ist Nikolai ein leidenschaftlicher Pädagoge. Schon während des Masterstudiums war er Assistent in der Klasse von Prof. Hans-Werner Huppertz. Aktuell hat er einen Lehrauftrag an der Jugendmusikschule Heinsberg inne.